

Ein wunderschöner Wandertag

Am Dienstag, den 15. Oktober 2019, fand unser Wandertag statt. Es war ein sonniger schöner Herbsttag.

Gleich in der Früh um 8 Uhr ging es von der Volksschule Richtung Adalbert-Stifter-Panoramasteig los. Fröhlich marschierten wir über Wiesen und Felder und unsere Blicke schweiften über das daruntergelegene Nebelmeer. Es war einfach wundervoll anzusehen. Etwas später gelangten wir zu einem kleinen Häuschen, die Adalbert Stifter Schule. Durchs Fenster konnten wir einen kleinen Blick erhaschen, wie es in einem Schulgebäude früher aussah.

Einige SchülerInnen nutzten die kleine Verschnaufpause zum Trinken oder zum Indiacaspielen. Dann ging es auch schon wieder weiter mit unserem Wandertag. Es wurde gesungen und gequatscht und in einem Waldstück kamen einige Kinder auf die Idee, Räuber und Gendarm zu spielen. Nachdem die Spielregeln erklärt waren, ging es auch schon los. Bei zwei Jungs, die sich derweilen auf Käfersuche machten, dauerte es eine Weile, bis sie von den „Gendarmen“ gefunden wurden.



Vollzählig führte uns unsere Wanderroute zur AVIVA-Alm, wo wir an einem sonnigen Plätzchen unsere Jausenpause einlegten. Einige SchülerInnen nutzten diese Zeit wiederum zum Spielen.

Gestärkt ging es den Adalbert-Stifter-Weg Richtung Helfenberger-Hütte weiter. Einige Kinder hörte man Lieder wie „Und jetzt gang i ans Petersbründele“ oder „Mia san halt de lustign Hammerschmied Gsölln“ singen. Andere erzählten sich gegenseitig Witze und der Eine oder die Andere bestaunte die schöne Natur. Fast am Ende unserer Wanderroute kamen wir bei einem großen Steinhaufen vorbei. Sofort wurde dieser erklommen und den Ideen freien Lauf gelassen. Alle



SchülerInnen hatten sichtlich viel Spaß dabei und wollten noch länger da bleiben.

Der Vormittag war aber leider schon vorbei und die letzte Etappe wanderten wir gemütlich zur Schule zurück. Es war für alle ein sehr schöner und lustiger Wandertag.

